

17.10.2018 – 08:00 Uhr

Dr. Stefan Brupbacher neuer Swissmem-Direktor

Zürich (ots) -

Der Swissmem-Vorstand hat Dr. Stefan Brupbacher, derzeit Generalsekretär des Eidg. Departements für Wirtschaft, Bildung und Forschung, zum neuen Swissmem-Direktor gewählt. Er wird seine neue Funktion Anfang Januar 2019 antreten.

Nachdem Peter Dietrich Swissmem Ende 2017 verlassen hatte, startete eine Findungskommission unter der Leitung von Swissmem-Präsident Hans Hess eine sorgfältige Suche nach einer geeigneten Nachfolge.

Zum Anforderungsprofil gehörte neben einer überzeugenden Persönlichkeit und einer wirtschaftsliberalen Grundhaltung insbesondere eine ausgewiesene Führungserfahrung in einem Dienstleistungsbereich mit Fachspezialisten. Zudem waren Kenntnis der Schweizer Industrielandschaft, Verständnis für die Anliegen der exportorientierten MEM-Industrie sowie ein gutes Verständnis für die aktuellen wirtschaftspolitischen Themen und die politischen Prozesse in der Schweiz wichtige Kriterien. Ausgeprägte Erfahrung im Networking sowie überzeugende Fähigkeiten in der internen und externen Kommunikation rundeten das Anforderungsprofil ab.

Dr. Stefan Brupbacher erfüllt diese Anforderungen. Hans Hess freut sich über den Entscheid des Swissmem-Vorstandes: «Mit Stefan Brupbacher haben wir den bestmöglichen Direktor für Swissmem gefunden. Ich bin überzeugt, dass er den hohen Erwartungen gerecht werden wird.»

Stefan Brupbacher hat an der Universität Zürich Recht studiert und dort doktriert. Er verfügt zudem über einen Executive Master für internationales und europäisches Wirtschaftsrecht der Universität St. Gallen sowie einen Master in internationalen Beziehungen mit Spezialisierung in internationaler Wirtschaft der John Hopkins Universität (SAIS) in Bologna und Washington DC. Seit Mitte 2014 ist er Generalsekretär des Eidgenössischen Departements für Wirtschaft, Bildung und Forschung (WBF). Davor war Herr Brupbacher ab 2008 Generalsekretär der FDP Schweiz. In früheren Positionen sammelte er reiche berufliche Erfahrungen u.a. als Leiter des Sekretariats der Kommissionen für Wirtschaft und Abgaben von National- und Ständerat (WAK) sowie als Stv. Leiter Internationale Arbeitsfragen beim SECO. Dr. Stefan Brupbacher wird die Stelle als Swissmem Direktor Anfang Januar 2019 antreten. «Ich freue mich auf die neuen Aufgaben und Herausforderungen als Swissmem-Direktor. Das betrifft neben der politischen Arbeit des Verbandes zur Sicherung und Verbesserung der Rahmenbedingungen für unsere Mitgliederunternehmen vor allem die Weiterentwicklung der vielfältigen Dienstleistungen zu deren Gunsten», betont Stefan Brupbacher.

Kontakt:

Ivo Zimmermann, Leiter Kommunikation
Tel. +41 44 384 48 50 / Mobile +41 79 580 04 84
E-Mail i.zimmermann@swissmem.ch

Philippe Cordonier, Responsable Suisse romande
Tel. +41 21 613 35 85 / Mobile +41 79 644 46 77
E-Mail p.cordonier@swissmem.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100053245/100821052> abgerufen werden.